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Stadt Staßfurt 
 

 
Typ  :Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit :60 - FD SuB 
Status :erledigt  Bearbeiter/in :Herr Waschk   
 

Ortschaftsrat Löderburg 02.09.2015 

 
Anfrage: 

Herr Neubauer 

Wie geht es mit der Ehlebrücke weiter?  

 
Beantwortung: 

Die Verwaltung hat einen Fördermittelantrag gestellt beim ALFF. Eine Entscheidung 
liegt noch nicht vor. Es wird derzeit nach Alternativen wie z.B. Nachnutzung einer 
gebrauchten Brücke der Stadt Egeln gesucht. Abstimmungen mit einem 
Ingenieurbüro hinsichtlich Nutzung sind bereits erfolgt.   

 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


